

Förderverein Lions Club Hannover-Expo e.V.  
Frau Dr. Claudia Käsehagen/Schatzmeisterin  
30631 Hannover

Tel: 0511/2110215  
Fax: 0511/2110216  
info@aktion-kindertraum.de  
www.aktion-kindertraum.de

24.04.2025

Sehr geehrter Herr Wolf, sehr geehrte Damen und Herren,  
hiermit möchten wir uns ganz besonders herzlich für Ihre freundliche und großartige Unterstützung bedanken und schicken Ihnen unsere Ehrenurkunde.

Durch Ihre großzügige Mitwirkung können wir jetzt die Träume von Kindern und Jugendlichen in besonders belasteten Lebenssituationen erfüllen und ihnen damit neue Lebensfreude spenden.

Indem wir den Wunsch eines Kindes erfüllen, stärken wir oftmals die gesamte Familie. Denn häufig erfahren die Kinder und Eltern zum ersten Mal, dass sich jemand für ihre Belange und Nöte einsetzt und das ganz ohne Gegenleistung. Das hat oftmals eine ganz besondere Ausstrahlung.

Menschen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, gibt es leider immer häufiger. Umso mehr freut sich das gesamte Team der Aktion Kindertraum, dass wir – mit Ihrer Hilfe - diese Kinder und Jugendlichen ins Licht stellen können.

In der Anlage finden Sie einen kleinen fotografischen Eindruck des Herzenswunsches, der auch mit Ihrer Unterstützung in Erfüllung gehen konnte.

Das gesamte Team von Aktion Kindertraum bedankt sich für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit – auch im Namen unserer Herzenswunschkinder, denen Sie bestimmt unvergessliche Momente geschenkt haben.

Herzliche Grüße

*Stefanie Schmeling-Vey*  
Stefanie Schmeling-Vey  
Aktion Kindertraum



PS: Seit der Gründung im Jahr 1998 haben wir schon fast 4.000 Herzenswünsche erfüllt!

Anlage: Ehrenurkunde, Fotoalbumblatt, Zuwendungsbestätigung

# Junes

Aktion  
Kindertraum



**Danke von ganzem Herzen! Wir möchten uns bei allen Spenderinnen und Spendern ganz herzlich bedanken – dank eurer Unterstützung konnten wir für Junes das Galileo-Gerät anschaffen. Nach seiner großen Operation ist dieses Gerät zu einem festen Bestandteil seines Alltags geworden. Junes nutzt es jeden Tag – und das Beste: Er macht es richtig gern! Es tut ihm gut, bringt ihn voran und schenkt ihm Freude beim Training. Für uns bedeutet das unglaublich viel. Eure Hilfe hat einen echten Unterschied gemacht – und wir sind euch unendlich dankbar dafür. Danke, dass ihr an Junes gedacht habt.**

Kindertraum: Ein Galileo Trainingsgerät

Junes wurde zu früh geboren und seitdem hat er eine Cerebralparese und eine allgemeine Entwicklungsverzögerung, aber durch das intensive Training und die Förderung der Eltern in therapeutischen Bereichen konnte der Junge schon viele Erfolge verbuchen.

Nun wünschten sich die Eltern ein Galileo Trainingsgerät, denn Ziel ist, seine Eigenmobilität und seine Selbstständigkeit weiterhin zu verbessern und seine Therapeuten sind sehr zuversichtlich, dass das auch erreicht wird. Er wäre ein tolles Ergebnis, wenn er demnächst an der Hand geführt in den Kindergarten gehen könnte.